

北上翔南高等学校 校長通信 No.10 文責 寒河江 和広

1 ホームページから[note]に入ってみて!

今年から北上翔南高校のホームページデザインがリニューアルしたのは御存じだと思いますが、そのトップページの中に「note」というバナーがあります。これをクリックすると、先生方や生徒たちが記録した最新情報がブログのように見られます。ホームページにお越しの際は是非こちらもクリックをしていただき、学校行事での生徒の様子や授業の様子を御覧ください。



2 中学生1日体験入学を生徒会執行部が行いました

8月3日に行われた中学生1日体験入学が大成功に終わりました。今年は企画の段階から生徒会執行部が中心となって行いました。お帰りの際に来場者にアンケートをした結果、「進路選択の参考になった」と回答した割合が268名中267名という結果を頂きました。その中で特に印象に残った企画の上位は、1位校内スタンプラリー(63%)、2位新体操部の演技(56%)、3位制服&各部活のユニフォームファッションショー(52%)でした。来年も何か楽しい企画を考えます!



3 交通事故防止に取り組んでいます

9月12日(月)から9月30日(金)までの3週間限定ですが、岩手県警察と連携し、高校生の自転車事故防止を主な目的としたデジタルサイネージを生徒昇降口の近くの1階ラウンジに設置しました。デジタルサイネージ(Digital Signage)とは、デジタル技術を活用して平面ディスプレイやプロジェクタなどによって映像や音声、文字などを表示する電子看板のことです。本校でも50インチテレビくらいの大きさで音声つき動画が流れます。内容は交通事故防止の他に、振り込め詐欺の未然防止などの啓発もあります。



4 翔南生が各地でボランティア活動をしています!

9月13日(火)の岩手日報や岩手日日新聞に高校生のボランティア活動の記事がいくつか掲載されていますが、北上翔南高校の生徒も多く参加しています。例えば、岩手日日新聞では本校サッカー部と県サッカー協会がタッグを組んで JFA キッズサッカーフェスティバル「2022 いわて in きたかみ with 翔南」が北上総合運動公園の人工芝グラウンドで行われた様子が載っていますし、さくらホールで行われた「鬼っジョブ〜北上おしごとパーク 2022」では本校生徒の多くがボランティアスタッフとして活動しました。また、岩手日報では洋野町で行われました「三陸未来芸能彩」での鬼剣舞部の演舞についての記事が掲載されています。著作権の関係で新聞紙面を載せることはできませんが、機会があれば新聞記事をお読みください。